

L'ABAU a fêté les Rois

A l'occasion de l'Épiphanie, les membres de l'Association Bigorre Argentine Uruguay étaient conviés par le conseil d'administration, à une après-midi récréative et gourmande.

Gérard Barbarou, comédien, joueur d'orgue de barbarie bien connu et Monique Martine ont régalé le public de leur spectacle " Eldorado", qui à travers danses traditionnelles argentines, mélodies et anecdotes pittoresques, retrace le destin de bigourdans quittant les Pyrénées pour les pays du Río de La Plata.

Après quoi, la quarantaine d'adhérents présents, ont échangé les vœux tout en partageant la traditionnelle galette des rois et le verre de l'amitié. L'occasion pour la présidente, Simone Arrizabalaga, de souhaiter à tous de traverser l'année dans la joie et la tranquillité et pour l'association, de voir les projets avancer, portés par la motivation de tous.

Photo : J.P. Duluc

